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Wer nicht hören will... 

Meine Kinder, wenn ihr in die weltlichen Zeitungen hineinschaut oder auch euch mit weltlich-orientierten 

Menschen unterhaltet, werdet ihr feststellen, dass alles, was in eurem Land und auch teilweise in den 

Nachbarländern geschieht, entweder immer noch verharmlost wird oder aber als gut da steht. Die Gefahr 

einer Umvolkung verstehen die meisten Menschen nicht und glauben weiterhin daran, was ihnen 

tagtäglich vorgegaukelt wird. Dieses Szenario ist von sehr langer Hand ausgiebig geplant und ausgetüftelt 

worden. Die andere Seite nutzt dabei die Gutmütigkeit der meisten Menschen aus, die sich nicht vorstellen 

können, dass es so perfide Pläne gibt. Deshalb trifft hier auch ein bekanntes Sprichwort zu, dass da lautet: 

"Wer nicht hören will, muss fühlen". Noch besteht die Möglichkeit eines relativ friedvollen Wandels, denn 

die andere Seite hat Respekt davor, wenn das Volk erwacht. Das ist ihr größter Risikofaktor, den sie haben. 

Ihr dürft natürlich auch für alle Menschen auf Erden mitbeten und ihnen, soweit sie es erfassen und 

zulassen, nicht nur positive Gedanken senden, sondern auch eine Energieform des Aufwachens. Stellt euch 

vor, ihr seid symbolisch ein ganz leiser Wecker, der mit jedem Verstehen seitens der weltlich-orientierten 

Menschen, immer ein wenig lauter wird. Dadurch gebt ihr nur liebevolle Anstöße, ohne einzugreifen. Euer 

VATER, der sich freut, wenn endlich ein größerer Teil der schlafenden Menschheit aufwacht und erkennt, 

was für ein Spiel die andere Seite durch ihre Handlanger spielt. Amen.  

 


